



スクラム

1学期 終了

梅雨も明け、連日厳しい暑さが続くなか、いよいよ夏休みを迎えます。

2年生になっても新型コロナ感染症がなかなか治まらず、緊急事態宣言が発出されて学校での通常授業ができなくなったりと落ち着かない日々が続く中、学年の様子としては落書きが何度もあったり、「時間を守る」ということがルーツになって、注意をされることが多くなり、決していい状態ではありませんでした。

懇談では、担任の先生からそれぞれの今後の課題等の話があったかと思いますが、2学期からは切り替えて、「**当たり前のことを当たり前にできる**」・「**今何をしなければならないかを自分自身で考えて行動できる**」ようになります。そして**自分自身の行動が、他の人に対してどんな影響を与えるのか(迷惑になっていないか・いやな思いをさせていないか)**ということを常に考え、周囲に対して思いやりの心を持てるようになってほしいと思います。

また、学習面で苦手な分野があるのなら、この夏休みが克服のチャンスです。ちょうど中学校生活の中間地点となるこの夏休みを有効に活用して、後半戦に備えましょう。

もちろん中学2年生の夏休み、そして中学生になって初めての本格的な夏休み(今年は5週間ちょっとありますが、昨年は2週間だけでした)ですので、部活動やその他いろいろな楽しい経験を積極的にして、自己の成長につなげてほしいな、と思います。ダラダラと無計画に過ごし、気がついたら夏休みも終わり・・・というような、悲しいことにならないようにしてくださいね!



8月25日 始業式の連絡

8:45~	8:55	登校（女子：白ネクタイ）
9:00		朝学活（出欠確認・健康観察、健康観察表）
9:10		始業式（放送）
9:20~	9:40	学級活動（20分間）
9:50~10:35		月1の授業
10:45~11:30		月2の授業
11:40~12:25		月3の授業
12:40		下校（給食はありません）

時間割が8/25
から新しくなって
いますので注意！

宿題等の提出物をきちんと出しましょう！

保護者の皆様へ

先日はお忙しい中、学期末懇談会にお越しください、ありがとうございました。冒頭にも書きましたが、2年生になって学校生活が落ち着かなく、授業中も集中できずになかなか意欲的に学習できない生徒が多くなり、保護者の皆様にもご心配をおかけしている日々が続いているかと思います。

76期生担当の教職員はこのような状況をなんとか好転させるべく、授業担当以外の教師が授業の様子を見てまわり、集中していない生徒に声をかけたり、アドバイスをしたりして、何とか76期生全員の学力が向上するように、そして希望の進路を獲得できるように取り組んでおります。ご家庭におかれましても、宿題や自主学習に子どもたちが主体的に取り組み、学習に対して前向きに取り組むようお声がけや激励をしていただければありがたく存じます。

早くも中学校生活の折り返し点である2年生の夏休みを迎えます。2学期からはいよいよ新北野中学校での中心として、さまざまな場面で活躍してくれるであろうと期待をしています。夏休みにも、ぜひいろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。何かご心配なことなどがございましたら、いつでもご連絡ください。

2学期もよろしくお願ひいたします。